

きざはし



校訓 心美しき二中生たれ 心強き二中生たれ

ひたちなか市立勝田第二中学校

学校だより 第5号

令和6年7月29日(月)



有意義な夏休みに



令和6年度がスタートし、早4か月が過ぎようとしています。これまでの学校生活や各行事、部活動等において、生徒たちが活躍する姿をたくさん目にすることができ、うれしく思います。夏休みは、自分自身を見つめ直すよい機会です。これまでの自分を振り返り、目標を修正したり新たなことへと挑戦したりすることで、さらなる成長が期待できます。夏休み中はもちろん、9月からの中学生の様々な挑戦に対し、職員一同全力で支援して参ります。有意義な夏休みを過ごし、9月に元気に登校してくるのを待っています。

少年の主張大会



7月12日(金)に、ひたちなか市少年の主張大会が行われました。本校からは3年生の代表者がスピーチをしました。「偏見と常識」というテーマについて、自分の思いを堂々と伝えることができました。推薦者は、発表者の紹介をするなど、終始笑顔でサポートすることができました。

プレゼンテーションフォーラム



7月18日(木)に、ひたちなか市英語プレゼンテーションフォーラムが行われました。SDGsに触れながら、茨城の食材を紹介しました。一人一人が役になりきり、大きなジェスチャーをしながら英語劇のようにプレゼンテーションしました。素晴らしい発表が評価され、水戸地区大会への出場が決まりました。3年生の代表5名のみなさん、おめでとうございます。次の大会での活躍も期待しています。



吹奏楽コンクール

7月20日(土)に、茨城県吹奏楽コンクール中央地区大会が行われ、「ナイト フライト」を演奏しました。これまでの練習の成果を発揮し、一つ一つの音を丁寧に響かせながら、美しいハーモニーを奏でることができました。「優秀賞」という結果をいただきましたが、残念ながら県大会出場を逃しました。今後は、8月25日に行われるマーチング県大会出場に向け、練習に励んで参ります。引き続き応援よろしくお願いします。



中央地区総合体育大会 結果 ☆県大会進出

卓球男子	個人	シングルス：惜敗
		ダブルス：惜敗
卓球女子	団体	☆3位
	個人	シングルス：☆4位 ☆15位 ☆他1名 ダブルス：惜敗
テニス男子	団体	☆3位
	個人	☆5位 ☆10位
テニス女子	団体	惜敗
	個人	☆12位
柔道男子	団体	☆7位
	個人	☆3位 ※階級略
柔道女子	団体	☆5位
	個人	☆2位 ☆6位 ※階級略
剣道男子	団体	惜敗
剣道女子	団体	惜敗
	個人	惜敗
野球		惜敗
ソフトボール		☆11位
バレーボール男子		☆3位
バスケットボール女子		☆優勝
※クラブチームで参加している選手		
☆テニス ☆柔道 ☆バドミントン ☆バレーボール ☆ソフトボール		

県総合体育大会 結果

☆関東大会進出

体操	出場	
新体操	出場	
陸上競技男子	4 × 100mR : 出場 1500m : 出場 400m : 出場 100m : 出場	
陸上競技女子	1500m : 8位入賞 800m : 出場 100m : 出場	
卓球女子	団体	5位
	個人	シングルス : ☆7位
テニス男子	団体	惜敗
	個人	惜敗
テニス女子	個人	惜敗
柔道男子	団体	惜敗
	個人	ベスト16 ※階級略
柔道女子	団体	惜敗
	個人	ベスト8 ※階級略
ソフトボール	惜敗	
バレーボール男子	惜敗	
バスケットボール女子	惜敗	
※クラブチームで参加している選手		
テニス ☆柔道 バドミントン バレーボール ☆ソフトボール		